

Artikel vom 22.11.2017

Frischer Schwung in der Frauen Union

Jacqueline Staudacher übernimmt den Vorsitz



Jacqueline Staudacher ist langjähriges Mitglied der CSU Bobingen und möchte sich noch stärker politisch engagieren. Die gelernte Augenoptikerin und angehende Kulturwissenschaftlerin sowie zweifache Mutter lebt mit ihrem Mann in Bobingen. Sie wird den kommissarischen Vorsitz der Frauen Union Bobingen/Großaitingen übernehmen.

„Dieses Amt übernehme ich gerne, weil ich finde, dass Frauen in der Politik immer noch nicht genug vertreten sind. Ich möchte meinen Beitrag dazu leisten, dass in der Politik die Interessen von Frauen noch besser vertreten sind.“, so Jacqueline Staudacher. Auch die CSU Ortsvorsitzende Miriam Streit freut sich sehr, dass sich Jacqueline Staudacher so engagiert und motiviert einbringen möchte.